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 えがお委員会の皆さんによって、花壇にたくさんの花の苗を植えました。きれいな花がた

くさん植えられると、校庭がぱっと華やかになりました。花壇に植えられた花の色がとても

きれいです。 

活動していたメンバーの中には、担当した委員会ではなくても、友達の手伝いとして取り

組んでくれた上級生もいました。 

 これからも、みんなで水やりや草取りの世話を続け、みんなを楽しませてくれる美しい花

になるといいです。 

 

 

 

  

 


